

# **Bhabinkamtibmas Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Desa Cibodas Laksanakan DDS dan Berikan Himbauan Kamtibmas di Kampung Pamatutan**

**Sukabumi - [SUKABUMI.ARNESSIO.COM](http://SUKABUMI.ARNESSIO.COM)**

Jan 20, 2025 - 10:57



*Bhabinkamtibmas Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Desa Cibodas Laksanakan DDS dan Berikan Himbauan Kamtibmas di Kampung Pamatutan*

**BOJONGGENTENG, SUKABUMI** – Bhabinkamtibmas Desa Cibodas, Bripka Soni Hermawan, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Pamatutan RT 06/01, Desa Cibodas, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi. mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi dengan masyarakat serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Soni memberikan beberapa pesan penting kepada masyarakat, di antaranya:

1. **Aktifkan kembali Satkamling atau ronda malam:** Diharapkan masyarakat untuk mengaktifkan kegiatan ronda malam sebagai upaya mengantisipasi gangguan keamanan, terutama pencurian dengan kekerasan (curat) dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).
2. **Proaktif menjaga keamanan dan ketertiban:** Warga dihimbau untuk turut serta menjaga keamanan lingkungan dan berpartisipasi aktif dalam kegiatan yang dapat meningkatkan ketertiban di wilayah masing-masing.
3. **Hindari kenakalan remaja dan penyalahgunaan narkoba:**  
Bhabinkamtibmas juga mengingatkan para orang tua untuk menyampaikan pesan kepada anak-anak, remaja, dan wanita untuk menghindari kenakalan remaja, penggunaan narkoba, tawuran, minuman keras, serta penggunaan knalpot brong yang dapat mengganggu ketertiban.
4. **Mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui adanya indikasi TPPO, guna mencegah peristiwa tersebut terjadi di wilayah Desa Cibodas.
5. **Jaga kondusivitas dan tingkatkan silaturahmi:** Warga dihimbau untuk saling menghormati dan menjaga keharmonisan antar sesama agar tercipta suasana damai dan kondusif di lingkungan sekitar.
6. **Jaga kebersihan dan hindari membuang sampah sembarangan:**  
Dengan musim penghujan yang datang, masyarakat diminta untuk tidak membuang sampah sembarangan agar tidak terjadi banjir atau penyumbatan saluran air.

**Kapolsek Bojonggenteng, IPTU Sopian, S.Ag**, menegaskan, "Kegiatan DDS ini bertujuan untuk menjaga agar Desa Cibodas tetap aman dan kondusif. Diharapkan dengan adanya partisipasi aktif dari warga, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua."

**Demikian laporan kegiatan ini kami sampaikan.**